ISRAEL. Empatan Netanyahu y Gantz; negociarán en el Parlamento la formación del próximo gobierno 18



METRÓPOLI 10 y 11

La Unidad Lomas de Plateros, de inmueble con alto valor artístico a zona abandonada, vandalizada e insegura, desde que la administran vecinos BRAULIO COLÍN



CULTURA 14

Abre mañana el Munal la magna exposición Atl, fuego, tierra y viento; sublime sensación; obras de Murillo dialogan con piezas de Nizhizawa, *Velasco y Clausell, entre otros* ADRIÁN FIGUEROA

LA ESQUINA

Un análisis racional determina que es financieramente riesgoso, por decir lo menos, construir la refinería de Dos Bocas. Eso, sin contar los daños ambientales previstos. Lo probable es que termine saliendo más caro el caldo que las albóndigas. Pero como el presidente López Obrador quiere albóndigas...



Presidente y Director General: Jorge Kahwagi Gastine

ABRIL 2019 AÑO 23 № 8177 / **\$10.00** www.cronica.com.mx

VICEPRESIDENTE: Jorge Kahwagi Macari DE HOY

Dos Bocas no recuperará inversión, advierte IMCO

En un estudio asegura que sólo en 3 de 100 escenarios la refinería generaría más recursos de los que consumirá

Recomienda cancelar el proyecto y dedicar los recursos de Pemex a tareas más rentables

ARTURO RAMOS ORTIZ

uego de un análisis detallado de las posibilidades de que la futura Refinería Dos Bocas recupere la inversión que se destina a su construcción, el Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO) recomienda cancelar el proyecto y dedicar los recursos de Pemex a actividades más rentables en la industria, como la explo-

López Obrador culpa a los concesionarios del alza en qasolinas; promete exhibirlos

DANIEL BLANCAS MADRIGAL

A partir de un estudio dado a conocer ayer, las proyecciones del IMCO de-

ración v producción.

terminan que sólo en tres de 100 escenarios, Dos Bocas generaría más recursos de los que consumirá. En resumen, es muy improbable que resulte un buen negocio y requerirá que se le inyecten recursos adicionales si llega a operar.



Para lograrlo hay que vencer burocratismo y presiones políticas, dice Alcocer, titular de Salud



CECILIA HIGUERA ALBARRÁN



La ONU apoyará en DH a la Guardia Nacional

Presentan Bachelet y el Presidente acuerdo que incluye capacitación CECILIA HIGUERA ALBARRÁN

Jóvenes Construyendo el Futuro

De cómo Esteban pasó de mecánico-talachero a ser empleado de una empresa automotriz

[RODRIGO JUÁREZ]

Luis Felipe Rodríguez Jorge

Uno

Juan Manuel Asai

Dos

Leopoldo Mendívil

Dos

Rafael Cardona

Tres

Pepe Grillo ❖ Tres → Marielena Hoyo ❖ 7 → Julio Brito A. ❖ 9 → Concepción Badillo ❖ 19

rio de Salud, Jorge Alcocer Varela.

La salud es un derecho social básico que corresponde a todo ser hu-

mano, más allá de su condición laboral y su clase social, dijo el secreta-